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Prefetto 

Annunciata 
diffida 
per Giubilo 
H L ultima giurila dell •era-
Giubilo «I terrà ali inizio della 
prossima settimsn» probabil' 
mente lunedi prossimo Con 
un congruo numero di delibe 
re e d i grandi progetti (il pro
lungamento del metro), sarà 
approvatala remissione delle 
dèleghe degli assessori del Psi 
e delPr i e decussa I Qrdtnan 
z» per piazza di Spagna In 
somma Giubilo continua al 
suo (Olito come se la tempe
sta politica che da mesi jnve^ 
ste il Campidoglio e che coiti 
volge anche il protetto non lo 
riguardasse Dimissioni? Con 
vocazione del Consiglio' Per il 
momento li sindaco sta bene 
attento a non prendere nes 
sun impegno nonostale abbia 
ricevuto anche una lettera do 
gli assessori Gabriele Atcìalì 
(p l i ) e Robinio Costi (psdì) 
che lo inviatano a convocare 
il Consiglio -non oltre» il 20 lu 
gito .ponendo ali ordine del 
giorno la discussione sulle di 
missioni già presentale da 46 
consiglien comunali 

Ieri <iQpo le critiche che soi 
no arrivate da tutti i partiti De 
esclusa f» i è latto vivo con 
Una missiva ai giornali il pre 
letto Alessandro Voci E tra le 
righe rilancia la patata bollen 
le nelle mani di Giubilo rlcor 
dande che «In data 24 giugno 
il prefetto ha provveduto ad 
Invitare formalmente il sinda 
Co di Roma a convocare il 
Consiglio comunale» Cosa 
Che naturalmente none slata 
fatta «Man mano che mature 
ranno i tempi per attivare i 
Successivi adempimenti - ag 
giunge Voci - la prefettura 
non mancherà di farlo» Cosa 
vuol dire? Paro che questa 
manina il prefetto invierà una 
diffida al sindaco Ma le oppo 
sizlottl continuano a contesta 
re duramente il ,suo operato 
•Quelle accampate dal prefet
to sono'procedure non previ 
ste dallaHegge -> dice il consi 
gliere comunale del Pei Anto 
pel i» 'P i loml - Come mài si 
r icòt t i * d i inviare al sindaco 
uh Irivito a convocare il CorìSi 
glio quasi un mese dopo che 
46 cprfsigiien si sono dimessi7 

E dal 24 in poi perche non ha 
inviato nessuna diflid-i? t 
chiaro che almeno i tempi d i 
qucsla diffida dovranno esse 
re strettissimi' Dettagliata e 
netta la presa di posizione 
contro I operato del prefetto 
anche di Ugo Vetere senatore 
comunista ed e» sindaco del 
la 'capitale che senza mezzi 
tefmini chiede «1 Immediata ri 
mozione» di Voci dal suo in 
carico, 

in un interpellanza a Gava 
Vassalli e De Mita Vetere nco 
Sfinisce lutti i passaggi della 
vicenda capitolina accusando 
Il prefetto di «voler porre il 
suggello sulla illecita espro 
priazione, dei diritti politici 
operali da Giubilo» Quindi la 
richiesta di rimozione «attesa 
la evjdetite insensibilità ai prò 
blemi istituzionali e a l rispetto 
delie regole democratiche» 
U De intanto si appresta a 
discutere della situazione in 
Comune nella riunione della 
direzione romana fissata per 
lunedi sera E dalle voci inier 
ne di partito per Giubilo che 
e il segretario non sarà una 
riunione facile 
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telefono 40 49 01 : 

I cronisti ricevono dalle ore 11 alle ore 13 
e dalle ore 15 alle ore 1 

Con i computer il Campidoglio 
cambierà giorno per giorno 
i percorsi intomo ai cantièri 
che saranno aperti entro luglio 

Il sindaco vuole approvare 
il progetto per il metrò À 
Denuiifcia del Pei: «Une scandalo 
da 200 miliardi al chilometro» 

Mondiali a ingorgo programmato 
Quasi ogni giorno, nell'ingorgo bisognerà anche 
trovare una nuova strada Questo succederà a 
partire dalle prossime settimane, quando apnratv 
no i cantieri per i Mondiali del 90 L assessore al 
Trafficò Mori ha fatto sapere che «di volta in vol
ta» dai suoi uffici partiranno nuove disposizioni 
Per i romani saranno mesi duri tra imbottiglia
menti strade chiuse e strategie al computer 
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M Mondiale Sarà I ingorgo 
Lunedi prossimo il Sindaco 
Giubilo darà I autorizzazione 
per iniziare i lavori delle previ 
ste «grandi op*ere» per il 90 
martedì la Cassa depositi e 
prestili accenderà i rfiutui Poi 
entro il mese dovrebbero 
aprire tutti i cantieri E per la 
città sarà II caos Nessuno s i) 
lude del contrario nemmeno 
in Campidoglio Ieri mattina 
t assessore *• Traffico Cdbne 
le Mori na anticipato quelle 
che saranno le misure alterna 
tfve per la viabilità O meglio 
quelle che stanno studiando 
Finora con delle elaborazioni 
su computer hanno simulato 
gli effetti sul traffico per i can 
tierl che, saranno aperti sotto 
la collina Fleming lo svincolo 
per il centro Rai a Saxa Rubra 
il metrò Itggero del Flaminio 
il raddoppio di via Capitan 
Bavastro il sottovia tra Cristo 
foro Colombo e fa clrcovalla 
zione Ostiense il parcheggio 
di piazza dei Partigiani Per 
I automobilista sarà un calva 
fio di mesi e mesi fino ed ol 
tre I Mondiali visto che lo 
stesso sindaco ha nconosciu 
to che Ci saranno per quell e 
poca ancora dei cantieri aper 
ti 

Con i ausilio n>i computer 
e del suoi tecnici MonVorreb 
be di volta in volta magari 
giorno per giorno scegliere 
diverse soluzioni cambiare 
tragitti «Per far questo ci vorrà 
una sene incredibile di ordì 
nanze - dice Mori - con ope 

rai che ogni volta dovranno 
mettere pali e paletti E sono 
solo otto questi operai L as 
sessore mostra molto affida 
mento sui suoi computer "E 
1 unico modo per alleviare le 
diff colld che si incontreranno 
- aggiunge I piani d i traffico 
verranno fatti in funzione del 
lo svolgimento dei lavori- Ma 
il suo progetto pare convince 
re poco Commenta lo stesso 
sindaco Giubilo «Sono certo 
che quando i romani vedran 
no questi grandi cantieri non 
di lamenteranno capiranno 
che sono opere importanti 
Comunque i bcncfci di dopo 
li ripagheranno della rabbia e 
del disigio 

Il Pei su questa vicenda dei 
maxmgorghi annunciati» ha 

tn programma una settimana 
di mobi l i t inone già a partire 
ddll 11 luglio *E possibile pu 
re usare il computer - dice 
Paolo Mondani responsabile 
per I ambiente e la mobilita 
del Pei romano - ma neanche 
i computer ce la faranno ad 
infilare un mare di macchine 
dentro un imbuto» Il Pei insi 
ste con la sua proposta dell a 
nello ferroviario contesta il 
metodo di lavoro seguito dal 
I assessore al Traffico «Si tra| 
t i di simulazioni asso lu tami 
te teoriche Con I apertura del 
cantieri si corre il rischio èhe 
migliaia di cittadini non pò 
iranno raggiungere il loro pò 
sto di lavolo - spiega Monda 
ni - E non viene spesa rtóp 
pure una parola sul rafforza 
mento del mezzo pubblico» 

Sempre in tema di trasporti 
ali inizio della prossima setti 
mana fa giunta comunale (o 
quello che resta) si prepara 
ad approvare il progetto per il 
prolungamento dei metrò A 
•È I ultimo aitò scandaloso del 
sindaco - protesta Piero Sai 
vagni consigliere comunale 
comunista - Si tratta di ap 
provare lavon che costeranno 
200 miliardi a chilometro 
mentre nel resto d Europa si 
aggirano sui 70-80 Sarebbe 
sconcertante se gli assessori 
che si sono dimessi andassero 
in giunta per garantire il nu 
mero legale C è poco da con 
(rollare si tratta solo di Impe 
dire un altro imbroglio-

Ma quali saranno le zone 
dove dopo I apertura dei can 
tieri 1 ingorgo si annuncia 
enorme Ecco le principali 
via Tor d i Quinto e il sub 
svincolo saranno ridotti per 
cinque mesi almeno ad una 
carreggiata la via Olimpica 
Chiusa dal 10 luglio al 10 set 
tembre per il "raddoppio del 
tunnel della collina Fleming 
la C a u t a ad una sola carreg 
giata per i l prolungamento di 
v ia Pareto fino alla Flaminia 
Guai anche sul lungotevere 
Michelangelo per la costai 
?Ìont_ delia nuova rampa di 
raccordo con piazza della 
l iber ta interruzioni a sin 
ghiozzo per 11 mesi iungo via 
Flaminia per i l contestato 
inetrò leggero Per alcuni gior 
ni sarà chiuso eorso Francia 
per 1 allargamento delle sue 
corsie poi la chiusura paniate 
di via due Ponti Flaminia 
Nuova e via Tor d i Quinto 
per i lavori dell Anas Interrot 
(a anche per due mesi la cir
convallazione Ostiense per 
10 svincolo con la Cristoforo 
Colombo Inoltre i lavori delta 
Sip dell Enel dell Acea L i n 
gorgo annunciato è sicuro 
con o senza computer Che le 
opere siano finite per i Mon 
diati nessuno lo dice Anzi lo 
stesso Campidoglio sostiene 11 
contrario 

«Quel piano è un bluff » 

• I «Con questa procedura 
ammesso che conoscano be 
ne i dati cosa di cui dubito 
possono tuttal più predispor 
re piani di circolazione per 
I emergenza Ma se vogliono 
cambiare magari giorno per 
giorno se Io possono togliere 
dalla lesta Inoltre è scandalo 
so che non viene detta una 
parola sul potenziamento dei 
mezzi pubblici» Ottorino Pa 
vese docente di pianificazio 
ne dei trasporti alla «Sapien 
za» boccia con decisione il 
metodo di lavoro con il quaie 
1 assessore Mori si Sta prepa 
rando ali «ingorgo continuo* 
in vista dell apertura dei can 
(ieri per i Mondiali del 90 

Che con contesta di questo 
progetto, professore? 

Ho I impressione che questo 
sforzo non darà alcun nsulta 
to La tecnica di simulazione è 
molto vecchia In pratica ri 
producono sutl elaborato la 

rete stradale cercando di im 
maginare come si distribuitan 
no i flussi Ma questi dopo un 
pò si distribuiscono da soli II 
traffico ce k> dice Itsperien 
za in qualche modo si autore 
gola Ma vuole sapere qual e li 
vero principale errore tra tutti? 

E qual è? 
II fafto che si fanno parure tutti 
insieme questi lavori Ol coi 
pò la città si trasformerà in un 
enorme cantiere L impatto sa 
ra violentissimo E questo è 
bene saperlo lo pagheremo 
duramente Con le simulazio
ni possiamo prevedere i flussi 
ma m Campidoglio si possono 
scordare di dare informazioni 
in tempo reale Mon promette 
cose ignorando completa 
mente i fatti tecnici per conve
nienza politica E da questo 
punto di vista ogni tanto dee 
qualche stupidaggine Come 
ce la caveremo Dio solo lo sa' 

Non la stupisce, professore, 

che non venga previsto al* 
con intervento per II nezio 
pubblico? 

Non mi meraviglia affatto Non 
a caso stanno costruendo in 
frastruttiire dimenticando 
completamente il mezzo pub 
blico Da questo punto di vista 
slamo allo sfacelo Se i roma 
ni visto I ingorgo che si an 
nuncia dovessero decidere di 
prendere I autobus lA tacnon 
saprebbe come fare II fatto è 
che m Campidoglio, chiac 
chìerando dt grandi opere e 
infrastrutture colossali si limi 
tano a gettare fumo negli oc 
chieiì ienial iro» 

Allort gli automobilisti f i 
salveranno solo con II buon 
Senso e la pazienza? 

Per forza Alla fine assimilano 
tutto Ma rimane indecoroso il 
fatto che si sia abbandonato a 
se stesso it mezzo pubblico e 
che non venga offerta alcuna 
alternativa valida CSDW 

Forzati del traffico 
parola di pubblicitari 

| " Oggi ha aspettato 

l'autobus per un'ora. 

Domani lo aspetterà' 

S per unora e mezza. 

Dopodomani 

prendersi 

la macchina 

Uno dei tre manifesti pubblicitari della Saatchi & Saatcfii 

f M Oggi ha aspettato I auto 
bus per un ora Domani lo 
aspetterà per un ora e mezza 
Dopodomani prenderà la 
mar hina È Un corso di edu 
canone civica per le scuole 
elementari7 Una ovvia consta 
(azione del d sservno dell A 
tac* Una pubblicità della Fiat7 

Niente di tutto questo Sichia 
ma «comunicazione sociale» 
ed è il lato «buono» della pub 
blicltà messa una volta tanto 
al servizio dei cittadini 

È la più grande agenzia 
pubblicitaria di Roma e del 
mondo intero E deposta a 
lavorare gratuitamente per il 

Comune «se il Comune desse 
qualche segno di vita» Si 
chiama Saatchi & Saatchi ed 
opera nella nostra citta da l\ 
anni Nel gennaio scorso fece 
quello che nessuna agenzia 
piibbìicìtana aveva mai fatto 
Invitò i cittadini ai dialogo 
-Scrivete alla nostra agenzia 
diteci quali sono i mali della 
capitale noi saremo la vostra 
voce» In poco tempo sono ar 
mate più di trecento lettere 
Condomini associazioni di 
quartiere scolaresche Poche 
missive individuali Ognuno 
con la propria soluzione per 

guarire la città Intere classi 
che propongono di adottare 
gli alberi che dovranno essere 
piantali automobilisti che vor 
rebbero tunnel soli rranel che 
attraversino la città o in alter 
nativa semafori con i tempi 
dimezzati Ma Ih ogni risposta 
fantasia e voglia di cambiare 

Ora dopo pochi mesi è ar 
rivato per la Saatchi & Saatchi 
il momento di mantenere le 
promesse di «dare voce alle 
proteste dei cittadini» Si co 
trancerà i l 10 luglio «Il 313 
delle lettere arrivate alla no 
stra agenzia chiede più auto 

bus e più corsie preferenz ali 
I! 11'\ delle lettere arrivate al 

la nostra agenzia chiede più 
cortesia e pio efficien?a da 
parte dell amministrazione 
pubblica- «Il 2 ! ^ delle lettere 
arrivate nella nostra agenzia 
chiede un maggior numero di 
cestini e bidoni per la spazza 
tura nelle strade di Roma So 
no i tre problemi che più degli 
altn sono emersi dalle lettere 
arrivate alla Saatchi & Saatchi 
Traffico sporcizia e maiedu 
ca7ione negli uffici pubblici E 
sono i temi dei cartelloni che 
dalia prossima settimana inva 
di ranno la citta Manifesti 

enormi (3 per 6) disseminati 
ovunque in periferia come 
nel centro storico Ma non so
lo manifesti La «comumcazio 
ne sodiate della Saatchi si av 
varrà anche delle pagine dei 
quotidiani e densettimanali di 
maggior tiratura 

«E una campagna pubblici 
tana gratuita - dice Paolo Et 
torre direttore generale dell a 
genzia - che abbiamo potuto 
fare solo grazie ali aiuto dei 
nostri sponsor La comunica 
2ione sociale» è una vocazio 
ne della Saachti Abbiamo ri 
tenuto doveroso per la più 

grande ig( n/ia pubbjic tana 
d) Roma occuparsi della citta 
in cui opera Quando a gen 
naio abbiamo lanciato la pn 
ma fase della noslra campa 
gna non sapevamo che rispo 
sta avrebbe avuto Ebbene è 
stata superiore alle nostre 
aspettative A questo punto 
abbiamo in programma àn 
che una terza fase Prima ab
biamo parlato noi ora ì citta 
dmi infine toccherebbe agli 
immlnistraton Ma per comu 
nicaré almeno dovrebbero 
esistere Purtroppo non riu 
sciamo a parlarci neanche per 
telefono-

Pescherecci, 
pescatori 

e pesce «salato» 
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Un secolo di tram e baffi finti 

Antenne radio 
La Regione 

approva la legge 
A PAGINA 1 0 

• I Quando i cavalli erano 
ancora gli animali a quattro 
zampe e non i cert ficati d 
potenza delle automobili AI 
fredo Moreschim lu assunto 
dalla Società Ihliana f iam 
wav et Omnibus Era il 1913 
e aiìon I Atac si chiamava co 
si La patìa mensile era di 3 I 
re e veni centesimi al mese 
1 equivalente di 3.? biglietti d t l 
tram una cor^a cost iv i P 
centes mi 

I tram i let inc si contavano 
sulle punte delle d la L gì om 
n bus erano delle carrozze 
trainate dai cavalli Alfredo 
Moreschint fu uno dei primi 
tranvieri Una v la avventuro 
sa che Moreschmi ha rievoca 
to fra !e lacrme durante la 
cerimonia che I At ic ha orga 
nizzato per festeggi irlo L na 
festa dovuta perche ieri Alfrc 
da Moreschmi ha compiuto 
cento anni F i doni che I n ri 
cevuto sono stati n sintonia 
con i suoi ricorci Vecchie fo 
todepoea in imagn ida Ro 
m i spar 11 t o n i vecchi omnt 
bui a farla da padrone E i pn 

Fu assun to ne l 1913 N e l 1949 a n d ò i n p e n s i o n e 
Ier i A l f r e d o M o r a s c h m t ha c o m p i u t o c e n t o a n n i E 
s ta to u n o d e i p r i m i t r a m v i e n r o m a n i e ne l g i o r n o 
d e l c e n t e n a r i o I A tac si è r i c o r d a t a d i lu i Fra d o n i 
b n n d i M e m o m e n t i d i c o m m o z i o n e A l f r e d o M o r e 
se l l i n i h a r i evoca to i suo i t e m p i A n e d d o t i e rac 
c o n t i p i c c o l i t ru f fa tor i t raves t imen t i e gesti e r o i c i 
Per lu i u n a ta rga r i c o r d o e f o t o d e p o c a 

MAURIZ IO FORTUNA 

mi tramv-av che nel lempo 
d v t ntarono autarchi* amen 
te Iramvai Insieme alle foto 
ha avuto anche una targa che 
tjli ha consegnato il presiden 
te dell Atac Renzo Eligio Filip 
pi 

Avanti c e posto» Hanno 
rubato un tram i ono titoli di 
vecchi firn ntcrpretati da Al 
do Fabnzi fattorino nel primo 
e conducente pross mo ali i 
pens one nel secondo Mlor i 
tram erano usati spesso come 
m crocosmo della società Nei 
tr im avveniva di tutto Incontri 
damare affari liti e perfino 

truffe E proprio per sventare 
una truffa nel 1932 Alfredo 
Moreschmi conobbe per la 
prima volta gli onori della ero 
naca L azienda era in subbu 
glio un traffico di biglietti falsi 
creava non poche difficoltà ai 
risicati bilanci di allora Biso 
yiava assolutamente sgomi 
nare la banda di falsari Ma 
tutt i tentativi dei carabinieri 
si rivelarono infruttuosi Allora 
luceò al lumiere Con barba 
t. bi f f i finti come un perso 
naqijio de lh commedia del 
1 irte mise) i prendere con 
tatto dopo molti rischi con i 
falsari Solo ali appuntamento 

definitivo si presentò accom 
pdgnato dai carabinieri 

F che dire di quella volta 
siamo nel 1938 che Alfredo 
Moreschini salvò la vita ad 
una donna che stava per esse 
re investita dal tranvai7 Un gè 
sto degno di essere imrnort i 
h to dal pennello di Witter 
Molino Giunto a cento inn i 
non ha perso né la lucidità né 
il buonumore E andato in 
pensione nel 1949 insieme ai 
primi tram che con tanta cura 
aveva condotto nelle strade di 
Roma Lui quei tram lenti e 
cigolanti non se li è più scor 
dati e ancora oggi li ricorda 
perfettamente in tutte le loro 
parti «Uomini come Alfredo 
Moreschini - ha detto Filippi 
nel corso delta cerimonia -
hanno contribuito con il loro 
impegno alio sviluppo del tra 
sporto pubblico cittadino e 
hanno determinato lo stretto 
legame di affetto e collabora 
zione che unisce i romani al 
ì \ac E Moreschini ha som 
so imimg riandò le pene 
d inferno che softrono gli auti 
sti dell Atac oggi 

Piazza di Spagna 
scozzese multato 
Suonava ; 
la cornamusa 

Suonava la cornamusa tranquillamente sul gradini di piaz
za d i Spagna Uno scozzese classicamente con it Itili. Gli 
agenti della polizia lo hanno fermato e multato fjOrntla lire 
per «esercizio abusivo del mestiere di girovago» Lo scozze-
se senza scomporsi ha tirato fuori dalla tasca 1 guadagni 
della serata e ha pagato I vigili urbani Invece hanno multa
lo dieci turali che «remali dal sole e dalla visita alfa capita
le avevano deciso di rinfrescarsi i piedi nell acqua della 
«Barcaccia» 

Regione Lazio: 
Landi si dimette 
ma è solo 
un «rimpasto» 

Bruno Land! ha ufficializza
to ieri le sue dimissioni dà 
presidente della giunta Ma 
lo ha fatto con un docu
mento firmato da tutti I ca
pigruppo del pentapartito 
nel quale viene rinnovato 

" " ~ ~ ~ " " " ~ ~ ~ " " " ~ ~ ~ l ' impegno della maggio
ranza e tiene annuncialo un parziale rimpasto Insomma 
si tratta di una redistribuzione delle deleghe inconseguen
za dell elezione al Parlamento europeo del vicepresidente 
delia giurila Giulio Cesare Gallenzi (De) 

Ucciso 
al casello 
dell'autostrada 
diOrte 

Si era fermato a cambiare la 
gomma bucata a due pani 
dal casello autostradale di 
Orto Una Rat T I ) » ha af
fiancalo ì luto parcheggiata 
nello spiazzo e tre individui 
hanno fatto fuoco, ucclden-

~ ~ ^ ™ ~ " " — do Sergio Contessa, 57 anni, 
temano Secondo gli investigatori si tratta di un «regola
mento d i conti» Contessa era stato infatti inquisito più volte 
per associazione per delinquere e spaccio d i stupefacenti. 

Trovati a Riano 
i fusti tossici 
Ma la bonifica 
quando comincia? 

C è voluta I ostinazione del-
1 amministrazione provin
ciale per trovare sotterrati i 
fusti tossici In una cava di 
Riano Ora che sono Venuti 
alla luce proseguono i ritar
di e le inadempienze regio-

" — " ™ " " ^ ™ " " ™ " " ™ ^ — nali I veleni restano nei tufo 
e continuano a filtrare fino nelle falde idriche che danno da 
bere anche a Roma «Che (ine ha fatto il miliardo stanziato 
dalla Regione per la boni ' ica7- si è chiesta il consiglerò re 
gionale comunista Anna Rosa Cavallo - Riano e davvero 
una ?ona a rischio e anche le cave abusive di tufo sono 
state riaperte compromettendo cosi i lavori d i npnstino» 

In forse 
la sragione 
teatrale 
di Ostia antica 

Il consiglio di amministra
zione del «Teatro d i Roma» 
non ha approvato i l cartello
ne della stagione latrale di 
Ostia antica Iri uri comuni
cato ufficiale ha dichiarato 

, «di non essere In grado d i 
" " " • " * " — " • " - • • • • * " » ™ esprimere giudizi non aven
do ricevuto nei tempi dovuti gli elementi d i comparizione 
per una qualsiasi decisione Rischia dunque di saltata la 
stagione teatrale a meno du ina soluzione che dovrebbero 
trovare in comune il direttore artistico dello «stabile» Mauri
zio Sv.apirro il presidente Diego Gullo e 1 amministratóre 
delegito Giuseppe Fagliacela Ma 1 intesa appare verarnen 
le difficile 

A N T O N I O C I P R I A N I 

U t a i t a r U f j a Sembra gridare come un oca, 
cade nella rete m a la ,artarusa d acqua dolce 
* ~ " , " * ~ , W sta solo ringraziando il suo 
u l a l a S a l v a salvatore Lui il pescatore 
N Descatore d inguine Golfredo Delle Frat 

K te I ha tratta in salvo nel Teve 
^^mm^mm—^m^—l^mm^ f f propno sotto ponte Mal-
~ — ~ ~ ~ ' ^ — * — ' t c o i n , j o v e | e sue re,j s t a v a n 0 
dspctnndo ben altre prede E p ti unico che raro trovare una tar 
t i r ugane l l evere hanno dello gli esperti e probabilmente de» e 
bercela gettata qualcuno per a sfarsene Lei però si è salvata 

pesa 6 etti ed t lunga 20 centimetri 

l'Unità 
Sabato 
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